

Sección 12.11.2009 Opinión 18



MANUEL CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

-Autoridades no combaten el narcomenudeo eficazmente -Siguen apagones en Cuatepe por las secuelas que dejó la tromba -No se debe acabar la fiesta brava, pues es una fuente de trabajo

EXCESO EN CONSTRUCCIÓN DE CONDOMINIOS

Se desplomó la venta de departamentos y oficinas en condominio, debido al exceso en la inversión y el problema ahora es que no se venden, por lo cual la inversión del sector inmobiliario en esta materia cayó en un 94 por ciento durante los últimos 12 meses, y por doquier hay inmuebles de ese tipo en oférta, sin que haya compradores, entre otras cosas, por la pérdida del poder adquisitivo, tanto del peso como del salario de los trabajadores, a lo que se aúna el desempleo de aproximadamente 3 millones de personas y con el insólito agravante de haber dejado sin trabajo a más de 43 mil personas que laboraban en Luz y Fuerza del Centro... Preocupa a la Asociación Nacional de la Clase Media - Anaclame- que tal cosa ocurra, "porque si bien es cierto que los inversionistas no perderán dinero, porque la industria de la construcción tiene la cualidad de aprovechar-la plusvalía de todo lo que acontezca a nivel de crisis económica, para el común de las personas es una mala señal porque dicho compás de espera significará el encarecimiento de la vivienda condominal... Por otra parte, según estimaciones de la Asamblea Legislativa, obedece al exceso en la construcción de edificios condominales, tanto en la dele-

gación Benito Juárez, como en la Mi- La Comisión Nacional del Agua no ha guel Hidalgo, gobernadas por administraciones panistas ligadas a consorcios inmobiliarios con los cuales tienen relación muy estrecha, al grado que "existe la certeza de que en las sociedades anónimas de la industria de la construcción hay connotados miembros del partido blanquiazul quienes ganan por partida doble, es decir, disfrutan de sus bien remunerados salarios como titulares de los cargos que desempeñan y como hombres de negocios que se favorecen con las concesiones que otorgan a empresas de las que forman parte anónimamente"... Sobre dichos excesos en la construcción de condominios, la Asamblea Legislativa hizo una investigación, a solicitud de los vecinos de la delegación Benito Juárez, donde pudo documentar que 6 mil 652 viviendas construidas de manera irregular, con un valor de mercado de aproximadamente 11 mil 474 millones de pesos invertidos en construcciones irregulares. Se asienta que dichos datos son "paramétricos" y fueron obtenidos con la información que suministra la propia delegación Benito Juárez. Calculando "conservadoramente en 15 mil pesos el metro cuadrado de cada vivienda irregular".

(XOCHIMILCO) **FALLAS EN EL CUTZAMALA**

terminado de dar mantenimiento al Sistema Cutzamala, por lo que continúa bajo el nivel del vital líquido, pese a los torrenciales aguaceros que han caído en el Valle de México y que han provocado serios problemas de inundaciones en la zona metropolitana.

(CUAUHTÉMOC) **EVASIÓN DE IMPUESTOS**

Para al asambleísta José Arturo López Cándido, al considerar que "el problema de los grandes evasores tiene que ver con los compromisos políticos que se realizan en las campañas", se pronuncia porque los delitos de "cuello blanco ten-

gan castigo, que el presidente del empleo Felipe Calderón cumpla su palabra y haga valer la ley. Una manera de resolver la crisis consiste en que los recursos correspondientes a la evasión de impuestos sean utilizados en el desarrollo económico del país porque no va a tener sentido que los recursos que lleguen, se los embolsen y haya más ricos o nuevos ricos.

(GUSTAVO A. MADERO) **CONTINÚAN LOS APAGONES**

Nuestros lectores de la zona de Cuautepec, castigada con inundaciones por la tormenta de la semana antepasada, reportan que los desperfecto en mate-



Página \$ Tam: 634 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
12.11.2009	Opinión	12
12.11.2003	Opinion	10

ria de instalaciones eléctricas no han sido superados del todo y aún se regis-

tran apagones que causan muchos problemas de seguridad y económicos. Leonardo Eslava, de la colonia Castillo Grande, solicita a la Secretaría de Energía, a cargo de Georgina Kessel, que se ponga fin a la interrupción del fluido eléctricó, porque mientras existan, las labores habituales no podrán desarrollarse normalmente, incluso a nivel educativo. Por otra parte, se reporta que es necesario realizar, por parte de las autoridades delegacionales, una labor integral de desazolve en las 47 colonias enclavadas en dicho perímetro.

(CUAUHTÉMOC) NARCOMENUDEO, IMPUNE

Aún no se dispone de la fórmula eficaz para combatir al narcomenudeo, sucede que uno de los principales obstácu-

los para lograr resultados, obedece a disposiciones de las cámaras de Diputados y Senadores, donde se ha legislado que la portación de hasta 40 grapas por parte de los narcomenudistas no puede ser sancionada, porque se trata de dosis "para el autoconsumo". En la Asamblea Legislativa se estudia la forma de coordinar los cambios a nivel federal para el combate al narcomenudeo y la legislación local en el DF, con el propósito de poder meter al orden a los distribuidores de droga, sólo que ună autoridad local no puede sobreponerse a lo que diga el poder de la federación. ¡He ahí la cuestión!

(BENITO JUÁREZ) LA FIESTA BRAVA DEBE SEGUIR

"No se puede lanzar masivamente al desempleo al mundo que depende económicamente de la fiesta brava, "como si fuesen electricistas", y por ello, aunque hay mucha presión de los grupos ecologistas, la fiesta de seda y sol continuará adelante, independientemente de que se trata de una tradición que no puede desaparecer así nomás como así y sólo porque lo pide la opinión de gente desarraigada de las tradiciones mexicanas", afirma el grupo denominado "Peña Taurina Al-

berto Balderas", jefaturada por Vicente Venegas. Cree que el GDF tendrá el buen tino para que las corridas de toros sigan adelante y no se condene a miles de personas al desempleo y a las ganaderías de reses bravas y todo su personal al temido desempleo y las pérdidas económicas.

(CUAUHTÉMOC) PROTEGEN ADULTOS MAYORES

Nuevos adultos mayores, ahora de 68 y 69 años, han quedado incorporados al sistema de protección de personas que requieren de apovo alimenticio en los últimos años de su vida. Ante el cúmulo de dificultades, dicho acto está considerado como uno de mayor contenido de justicia social, que no de caridad, porque las personas mayores han cumplido en la vida y es justa una compensación en el cumplimiento del deber, sobre todo en estos tiempos de deshumanización neoliberal creadora de pobreza. A la pensión alimentaria del GDF han quedado inscritas 4 mil 977 personas de edad avanzada.

(VENUSTIANO CARRANZA) ALCOHOLISMO EN LA MUJER

El alcoholismo cobra cada vez más víctimas en la mujer, al permitirse, sin restricción alguna, la entrada del sexo bello a cantinas, bares, pulquerías, barras libres, antros, cervecerías, etc., etc. y, además, aumenta el número de muieres que por la vía de la ingestión de alcohol practica el sexoservicio. Para ello, de acuerdo a información de las autoridades capitalinas, hay 40 mil negociaciones dedicadas al ramo de la emborrachaduría. La Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa de la Mujer considera que deben ser tomadas diversas medidas con la finalidad de que tal situación se incremente, porque no sería justo ni aconsejable que la fémina sea envilecida por negociantes sin escrúpulos.

(BENITO JUÁREZ) FALTAN ESTACIONAMIENTOS

Después del "boom" de la construcción del mismo nombre, entre la Garita de de edificios en condominio en forma Peralvillo y el Tepeyac. Elvia Gonzá-ilimitada por la complicidad entre aulez, vecina de la colonia

toridades e inversionistas inmobiliarios sedientos de multimillonarias ganancias, se ha presentado, en el perímetro de la delegación Benito Juárez el problema de la falta de estacionamientos. Rubén Fernández, vecino del antiguo poblado de Mixcoac, refiere que está en provecto la construcción de 2 mil cajones en 24 estacionamientos, lo que vendrá a agravar todavía más el problema de la saturación vehicular en zonas residenciales que han visto crecer sus problemas debido a la saturación urbana que ha traído también como consecuencia problemas de inseguridad pública, demanda de más escuelas y empleo. Opina que se debería poner freno a dicho crecimiento, porque las cosas se están complicando demasiado con el incremento de la población.

(CUAUHTÉMOC) ¿REPARTO DE UTILIDADES?

Teme la Asociación de Vecinos, Trabajadores y Comerciantes del Centro Histórico de la Ciudad de México que muchas empresas no vayan a dar reparto de utilidades a su personal, lo que vendrá a redundar en perjuicio de los comercios, cuyas ventas no podrán mejorar este fin de año. Señala Luis Vega, miembro de dicha agrupación, que "ya es tiempo de que se adopten verdaderas medidas de solución contra el proceso recesivo que nos agobia, porque de no ser así, para el ano próximo nos irá peor, dado que no ha habido creación de nuevas fuentes de trabajo que ni remotamente puedan ser la respuesta a los 3 millones de desocupados que existen en el país, de acuerdo a datos del INEGI.

(Gustavo A. Madero) AUMENTA EL AMBULANTAJE

Reflejo del desempleo en el país, lo constituye el espectáculo de aproximadamente 5 mil ambulantes que expenden, los más variados productos en la Plaza de las Américas, alrededor de las dos basílicas de Nuestra Señora de Guadalupe y a lo largo de la calzada del mismo nombre, entre la Garita de Peralvillo y el Tepeyac. Elvia González, vecina de la colonia